
令和 6 年度 第 3 回 新津小・中学校運営協議会 会議録（要点記録） 
 
１ 開催日時  令和６年１０月１８日（金） １４時００分から１６時００分まで 
２ 開催場所  新津中学校南校舎１階 会議室 
３ 出席委員  川嶋 利博、鈴木 保明、松田 哲、内山 真由美、下位 彰吾、深津 正樹、

宮野 浩和、⼾塚 なつみ、澤柳 由香、水谷 裕美 
４ 欠席委員  中村 和則、澤根 緑、阿部 まゆみ、池田 峰生、大石 浩貴 
５ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  ⿊田 豊（浜松市議会議員）、山下 美香（新津協働センター所⻑） 
６ 学  校  平野 敦子(新津中校⻑)、松山 徹（新津小校⻑） 
        鳥居 篤史（新津中教頭）、佐山 淳一（新津小教頭） 
        影山 直男樹（新津中 CS 担当教員）、森 英仁（新津小 CS 担当教員） 
        ⻘木 潤子（新津中 CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ）、二宮 千穂（新津小 CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 
７ 教育委員会 鈴木 陽子（教育総務課） 
８ 傍 聴 者 なし 
９ 会議録作成者 新津中 CS ディレクター ⻘木 潤子 
10 議⻑の選出 
   司会から、議⻑の選出について委員に意⾒を求めたところ、澤柳委員から⼾塚委員 
  を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 
11 協議事項 

⑴ ＬＬ学習（総合的な学習の時間）の学習支援について 
⑵ 休日の部活動の地域移行について 

12 会議記録 
  司会の新津中ＣＳ担当教員から、委員総数１５人のうち１０人の出席があり、過半 
 数に達しているため、会議が成立している旨の報告があった。 
(1)ＬＬ学習（総合的な学習の時間）の学習支援について 
  議⻑の指⽰により、中学校⻑から、別紙資料に基づき LL 学習（総合的な学習の時間） 
 の学習支援について説明があった。委員からは以下の質問があり、中学校⻑が回答した。 
 ・外部講師を選ぶのは、先生の考えか、それとも生徒か？（松田委員） 
 →生徒が調べたいことをリストアップし、それを教育委員会へ提出するという流れ。 
  教員が過去にお話を聞いたことがある方に来て頂いたこともある。 
 ・ＬＬ学習は、どれくらい時間がとれているのか？（宮野委員） 
 →２、３年生は週に２時間年間でそれぞれ７０時間与えられている。 
その後２つのｸﾞﾙｰﾌﾟに分かれて熟議をし、それぞれの代表者から以下の発言があった。 

【鈴木委員、松田委員、下位委員、深津委員、澤柳委員】 
 ・新聞記者は、取材する中で正しい情報を⾒極めて記事にする。講師に呼んでみては。 
 ・講師、企業の選び方だが、逆に募集をしてはどうか。企業も宣伝したいかもしれない。 
 【川嶋委員、内山委員、宮野委員、⼾塚委員、水谷委員】 
 ・子供だけでなく、親の意識改革も必要かもしれない。 
 ・アントレプレナーシップ（起業家精神）教育も取り入れてみてはどうか。 
協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 



(2)休日の部活動の地域移行について 
  議⻑の指⽰により、中学校⻑から、別紙資料に基づき休日の部活動の地域移行について

説明があった。委員からは以下の質問があり、中学校⻑が回答した。 
 ・大会への参加の付き添いは、学校か地域か？（深津委員) 
 →令和８年 9 月以降についてはまだ決まっていない。現在は、学校職員が休日の大会は

引率している。 
 ・練習試合はどう決めているのか？誰がどこと調整するのか？（松田委員） 
 →現状は学校の顧問が相手の学校に連絡している。 
 ・別の地域クラブへ参加しても良いのか？（宮野委員） 
 →あくまでも任意なので、親戚がいるから等で他の地域クラブへ行くことも可能になっ

ていくと思う。 
 ・活動費はかなり高くなるのではないか？（川嶋委員） 
 →間違いなく高くなるだろう。子供に活動を遠慮してほしいと思う保護者もいるかもし

れない。 
 ・指導者の人件費まで保護者負担はおかしい。浜名湖競艇の利益をここに充ててはどうか

という話が出ている。市の答弁をしっかり求めてやっていきたい。（⿊田議員） 
その後２つのｸﾞﾙｰﾌﾟに分かれて熟議をし、それぞれの代表者から以下の発言があった。 
 【鈴木委員、松田委員、下位委員、深津委員、澤柳委員】 
 ・小さなクラブだと、指導者に体調不良が出ると、続けられなくなるかもしれない。 
 ・平日、土日で指導者が違うと、生徒が混乱しないだろうか。 
 【川嶋委員、内山委員、宮野委員、⼾塚委員、水谷委員】 
 ・部活動の目標がわかりにくい気がする。 
 ・放課後の過ごし方の面において、親の主体性も問われるのではないか。 
協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 
 
その他報告事項 
（１）学校支援コーディネーターからの報告 

・小３の総合学習「地域たんけん」で、「ちいきカルタ」を用いて地域を巡る活動を行
った。ボランティアに携わった方に会ったら、話題にしてほしい。 

  ・ボランティアさんはたくさんいることが好ましく、常に新しい人を探していきたい。 
（２）オブザーバーより 
  ・部活動地域移行の件、令和 8 年 9 月までにはお金の流れを確保したい。（⿊田議員） 
  ・「ちいきカルタ」を使ってくれていて嬉しく思う。かるた大会も参加を。（山下所⻑） 
（３）次回開催日程について 
   新津中 CS 担当教員から、第 4 回会議は令和 7 年 1 月３１日（金）午後２時から新津

中会議室で開催する旨の報告があった。 


